

à la demande de plusieurs lecteurs, M. BERLIOUX y a ajouté un choix de cantiques en l'honneur de saint Joseph.

Un volume in-18, broché.. 1 fr. 25.—Le même relié percaline, tranche jaspée... 1 fr. 75.—Le même, reliure basane souple, tranche rouge.. 2 fr. 75.

Librairie VIC & AMAT, 11, rue Cassotto, Paris.

#### A travers le monde des nouvelles

*Québec.*—Les Quarante-Heures auront lieu à Saint-Pacôme, le 6 ; à Saint-Frédéric, le 8 ; à Saint-Cyrille, le 10.—Ceux qui ne conservent pas la collection de la *Semaine Religieuse*, nous obligeront beaucoup en nous envoyant le N° 8, octobre 1892.—La Rvde Mère Saint-Félix (née O'Reilley) est décédée à l'Hôpital-Général de Québec, la semaine dernière.

*Etranger.*—Mgr Namèche, recteur, émérite de l'Université de Louvain, est décédé à l'abbaye de Parc près Louvain, à l'âge de 82 ans.—Mgr Pourbaix, président du grand séminaire de Tournai, a reçu la consécration épiscopale des mains de l'évêque de Tournai.—Un pèlerinage *jubilairc* anglais est parti de Londres, le 14 février, sous la direction du duc de Norfolk. Un pèlerinage écossais, conduit par l'archevêque d'Edimbourg, se rendra aussi à Rome dans la dernière quinzaine de février.—Les trois congrégations religieuses catholiques, les Filles de la Charité, les Sœurs de Saint-Charles Borromée et les Franciscaines de Sainte-Elisabeth, qui ont répondu à l'appel du Sénat de la ville de Hambourg lors de la récente épidémie de choléra, viennent d'être l'objet d'une flatteuse distinction de la part de cette assemblée exclusivement protestante.

Le Sénat a voté des remerciements publics et a décidé qu'à chacune des Congrégations religieuses on délivrerait sur un magnifique parchemin un diplôme constatant leur dévouement et la reconnaissance de la ville libre de Hambourg.—Un journal étranger affirme avoir appris que Leon XIII prépare une Encyclique au clergé polonais, pour lui recommander une entière bonne volonté à l'égard des autorités russes.—La reine d'Espagne a répondu par une magnifique lettre au message que lui avaient adressé les cardinaux et évêque présents au congrès catholique de Séville.—Mgr Laguëra, évêque d'Osma, Espagne, est décédé à l'âge de 76 ans. Il était ce que certaines gens appellent un intransigeant. « Pour moi, disait-il, un jour, la première chose que je demande, c'est la liberté de l'Eglise, la seconde, c'est la liberté de l'Eglise, et la troisième, c'est la liberté de l'Eglise. »